



東神の倉清涼保育園

日に日に厳しい寒さも和らぎ、春の陽気を感じられるようになりました。

<さくらんぼ組>

先月は節分会がありました。鬼が実際に出てくると周りの友達を見て新聞紙の豆を投げてみたり、鬼が怖くて保育士のもとを離れなかったりと初めての行事で新たな子どもの姿が見られました。また少し暖かい日には、園庭でしゃぼん玉遊びをしました。保育士の目の前でしゃぼん玉を待ったり、ふわふわ浮くしゃぼん玉に手を高く伸ばしたりと興味津々でした！

<苺組>

先月は節分会がありました。鬼を怖がらず新聞紙の豆が入った靴を積極的に持ち「おには一そと一！」と言いながら投げたり、初めは怖がっていた子も友達を見て一つ二つとどんどん豆を投げていたりしていました。また柊翳の観察を一人ずつ行うことも出来ました。室内遊びでは、ジップロックに絵の具と画用紙を入れて感触遊びを行いました。絵の具を指で押したり他の色を混ぜてみたりしながら、それぞれ芸術的な作品が完成していました！

今年度もいよいよ残りわずかとなりました。子ども達が出来るようになってきたことを今後も伸ばしていきながら、楽しい日々を過ごしていきたいと思えます。



今月のねらい

<さくらんぼ組>

- ・簡単な言葉や仕草で気持ちを伝える。
- ・戸外遊びを通して春の訪れを感じる。

<苺組>

- ・言葉のやりとりから会話を楽しむ。
- ・クレパスや絵の具に触れて遊ぶ。

今月の歌

♪おはながわらった
♪かわいいかくれんぼ



